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• КУРСОМ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА 

Орган гаргкома, профкома, ме?ткома. комитета ВЛКСМ и 

ректора га I ro Ленинградского ордена Трудового Красного 

Знамени медицинского института имени акая. И. П. Павлова 

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ 
СТИЛЬ РАБОТЫ 

ИНОГДА воспитательный - эф-

фект нашей работы снижается 

оттого, что дело не доведено до 

логического конца. 

Весной 1983 года в общежити-
ях был проведен конкурс на луч-

шую комнату, по условиям кото-

рого победителей должны были 
поощрить денежными премиями. 

Итоги конкурса были обнародо-
ваны своевременно, а вот пре-

мии не вручали до осени. Сту-

денты, естественно, высказывали 

недоумение по этому поводу. 

Драгой пример: в 1981 году 841 
студент был поощрен либо объ-
явлением благодарности в прика-

зе ректора, либо как-го иначе. В 
1982 году число таких студентов 

снизилось до 336, а за первые 

девять месяцев 1983 года отме-

чено за успехи в учебе и обще-
ственной работе лишь 110 сту-

дентов. За активную работу в 

ДОСААФ в 1981 году благодар-
ностью отмечено 13 студентов, в 

1982 году — 7, в 1983 го-

ду — ни одного. За лекторскую 

работу и за успехи в производ-

ственной практике в 1981 году 

поощрено соответственно 9 и 57 

студентов, а в 1982 н 1983 годах 

—ни одного. За активную работу 
в ДНД в 1981 году объявлена бла-
годарность 68 студентам, в 1982 
году-10, в 1983 году—ни од-

ному. 

Разумеется, не уменьшилось 

число хороших дел и достижений 

нашего студенчества. Просто ор-

ганизаторы разного рода мероп_ 

риятий, руководители обществен-

ных организаций стали менее 

внимательно относиться к подве-

дению итогов кампаний и кон-

курсов. Такого рода упущений в 

нашей работе быть не должно. 

Еще один пример из нашей 

повседневной практики: далеко 

не редки случаи, особенно на 

младших курсах, когда препода-

ватель, встречаясь впервые со 

студентами, обращается к ним не 

У 

ВАЖНЕйШАЯ 
ВАЖНЕЙШАЯ задача педаго-

гического коллектива кафедры в 

высшем учебном заведении —под-

готовка специалистов, способных 
самостоятельно принимать реше-

ния по профессиональным вопро-

сам. Однако профессиональная 
зрелость неотделима от зрелости 

идейной, нравственной. Именно 
поэтому коллектив врачей и уче-

ных кафедры госпитальной тера-

пии 1-го ЛМИ им. И. П. Павло-
ва воспринял решения июньско-

го Пленума ЦК КПСС как руко-

водство к действию. 
Наша партийная группа совме-

стно с руководством и профсоюз-
ной организацией кафедры и кли-

ники провела специальное сове-

щание, на котором был обсужден 
вопрос о тех мероприятиях, про-

ведение которых позволит наибо-
лее полно выполнить требовании 
партии. Коммунисты. активисты 

общественных организаций выдви-

нули на этом совещании ряд вен-

ных предложений, цель которых 

—повысить эффективность идео-

логического обеспечения учебного 
процесса. 

На нашей кафедре стали доб-
рой традицией «Дни выпускника•о, 

проводимые в течение последних 

лет. В такой день встречаются вы-

пускники 1-го ЛМИ и преподава-

тели кафедры. Рабочие встречи 

позволяют установить прочную 

ЗАДАЧА 
связь педагогов е работниками 
практического здравоохранения. 

Мы получаем очень ценную ин-

формацию, которая позволяет 

своевременно вносить коррективы 

в процесс преподавания терапии 

на IV, V и VI курсах лечебного 
факультета. Приведу конкретный 
пример. На одной из таких 

встреч выяснилось, что наши вы -

пускники не имеют навыков ока-

зания неотложной медицинской 
помощи. Кафедрой была проде-
лана большая работа по- органи-

зации дежурств студентов VI кур-

са на станциях скорой медицин-

ской помощи в качестве помощ-

ников врачей линейных бригад. В 
результате повысился уровень 

профессиональной подготовленнз-

сти выпускников, что было отме-

чено представителями ГЭК при 

подведении итогов государствен-

ных экзаменов. Мы планируем со-

вершенствовать такую работу и в 

будущем. 
Так же вошли в традицию рас-

ширенные заседания партийной 
группы кафедры, проводимые со-

вместно с представителями дека-

ната и актива курса, на которых 

анализируются причины низкой 
успеваемости некоторых студен-

тов, причем подробно рассматри-

вается каждый отдельный случай. 
Если раньше такие заседания про-

водились только на VI курсе, то в 

3'ЧАТCЛ КОНТРОJIЕРЫ 
В ДЕКАБРЕ состоялось первое 

занятие в системе учебы членов 

головной гру шгы народного конт-

роля 1-го ЛМИ им. И. П. Пав-
лова. Перед собравшимися высту-

пил ректор института заслужен-

ный деятель науки РСФСР про-

фессор В. А. Миняев, он озна-

комил народных контролеров с 

задачами, стоящими перед нашим 

коллективом. 

Особое внимание было уделено 
повседневной кропотливой работе 
контролеров по повышению тру-

судит о на-довой, учебной, исполиительсксй 
работе. А а и Финансовой дисииплюны на ка-

федрах и в клиниках, Главное 
факты невнимательного, неува-:здесь — выполннение ф ункшко-

жительного отношения к лич- нальных обязанностей сотрудпи-

ности могут обесхенить усилия  ков клиник и кафедр. Своеобра-
агитаторов и пропагандистов. 'зие лечебной, научной и учебной 

на «вы», а на «ты». Между тем 

исторически сложилась совсем 

иная традиция, изначальное об-
ращение на «вы» демонстрирует 

уважительное отношение к собе-
седнику, и эта уважительность не 

теряется, а даже усиливается с пе-

реходом на «ты» только в опре-

деленных случаях, когда старший 
товарищ приобретает на это обо-
снованное право. Сам по себе 
статус преподавателя таких прав 

еще не дает — их надо заслу-

жить. 

9 октября нынешнего года в 

газете «Правда» была опублико-
вана статья «За партой — лич-

ность". Речь в ней шла об учени-

ках второго класса и говорили о 

ребятах с большим уважением. 

Тем более уважительно необхо-
димо относиться и к студенту. 

Нужно учитывать, что, обретая 
новый социальный статус, стано-

вясь студемтом,моподой человек 

испытывает законное чувство 

гордости. Особенно это относит-

ся к тем, у кого за плечами ра-

бота на производстве или служба 

в рядах Советской Армии, тем 

более, что в производственных и 

армейских коллективах к ним об-
ращались на «вы». Казалось бы, 
обращение на «ты» к студентам 

— это частный случай, мелкий 

фант, не делающий погоды в на. 

шей воспитательной работе. Но 

это не так. Даже незначительная 

обида, нанесенная молодому че-

ловеку, мажет подвинуть его к 

пассивности и равнодушию. А 

этого допускать нельзя. 

Может показаться, что досад-

н ые мелочи, отдельные огрехи в, 

большой и очень нужной людям 

работе нашего коллектива не 

стоят упоминания. Это не так И 

по мелочам человек 

шей идеологической 

деятельности сотрудников инсти-

тута требует от народных коиг-

ролеров, участвующих в провер-

ках, высокого уровня компетент-

ности. В связи с этим в выступ-

лении были освещены некоторые 

специальные вопросы, касающие-

ся тех разделов жизни институ-

та, где деятельность контролеров 

должна быть особенно активнол. 

В заключение, отвечая на во-

просы собравшихся, В. А. Миня-
ев подчеркнул, что систематиче-

ская, принципиальная и опера-

тивная работа 1-II позволит бы-
стрее устранять имеющиеся не-

достатки и оценивать имеющиеся 

резервы. 

В, МЕРКУЛОВ, 
член головкой группы Н К 

Четверг, 

22 декабря 

4983 года 

Цена 4 кол, 

• ТРИБУНА ПАРТОРГА 

нынешнем году мы будем актив-

нее рассматривать IV и V курсы, 

что позволит нашей выпускающей 
кафедре активнее влиять на про-

цесс повышения качества подго-

товки специалистов. 
Принятый единогласно членами 

нашего коллектива комплексный 
план мероприятий по повышению 

уровня трудовой и учебной дис-

циплины и улучшению организа-

ции труда уже сейчас дает ре-

зультаты, в частности, способсг- 
вует преодолению . трудностей, 
связанных с переходом на новую 

учебную программу. 

Реализация намеченных в пла-

не мероприятий помогает и н де-

ле воспитания молодых специали-

стов и преподавателей. Замечу, 
однако, что здесь еще немало 

предстоит сделать. Давно назрел 

вопрос о создании в институте 

специального семинара для моло-

дых преподавателей и клинических 

ординаторов. Речь идет не о со-

вершенствовании специальной ме-

дицинской подготовки молодых 

членов кафедральных коллекти-

вов, а о6 организации подготов-

ки педагогической. Думаю, что 
создание такого семинара в не-

малой степени содействовало бы 
повы шениго уровня идейно-воспи-
тательной работы .со студентами 

нашего вуза. 

М. АЛЕКСЕЕВ, 
парторг кафедры госпиталь., 

ной терапии 

1650 доноров! 
В дни месячника догзорст. 

ва 1390 студентов и сотруд. 

ников дали кровь. Осенью по 

призыву комитета ВЛКСМ 
безвозмездно сдали кровь еще 

260 студентов. Сегодня в 1-М 
ЛМИ 1650 доноров! 

Больше всего доноров на 

третьем курсе лечебного фа 

культета — 232. Безвозмезд-
но сдавали кровь в 1983 го-

ду 203 студента IV курса леч-

фака и 200 первокурсников, 

Плохо пропагандируется до-

норство на II и VI курсах 

этого факультета. 
Немало активистов донорст-

ва и на стоматологическом 

факультете. Больше всего до-

норов — 77 — у стоматоло-

гов-первокурсников. 

uiТЕРНАТУРА®АЖhлЫ ЭТА 
НАШ ИНСТИТУТ одним из 

первых в стране перешел к 

подготовке врачей-стоматопагов 

в интернатуре. Специализиро-

ванные кафедры стоматологи. 

ческого факультета на про-

тяжении последних пет при-

обрели значительный опыт 

методического руководства и 

контроля за подготовкой сто - 

т ологов - интернов. Благодаря 

организации этой работы укре-

пился авторитет 1-го ЛМИ им. 

И. П. Павлова среди других ме-

дицинских вузов. 

Сотрудники специализирован_ 

ных кафедр стоматологического 

факультета профессор Б. К. Кос_ 

тур, доцент В. И. Калинин, ассис-

тент А. И. Протасович по пору-

чению Центрального методичес-

кого комитета Министерства 

здравоохранения СССР продела-

ли большую работу по подго-

товке методических рекоменда-

ций для стоматологов - интер-

гзов и их руководителей, участво, 

вали наши специалисты и в под-

готовке нового учебного плана и 

программы интернатуры. 

Как известно, основная цель 

интернатуры - максимальное ос-

воение выпускниками института 

практических навыков, подготовка 

врача к самостоятельной работе 

в лечебно-профилактических уч-

реждениях. 

Коллективы лечебных учрежде-

ний, где работают врачи-интер-

ны, должны не только развивать 

профессиональные навыки, но и 

продолжать фромирование у мо-

лодого специалиста марксистско-

ленинского мировоззрения, вос-

питывать буд щего врача в духе 

коммунистической морали. 

В выполнении этой важной го_ 

сударственной задачи огромная 

роль принадлежит как коллекти-

вам медицинских учреждений, 

так и кафедрам стоматологичес-

кого факультета, передающим 

эстафету формироаания специа-

л иста-стоматолога практическому 

фективно использовано время 

пребывания в интернатуре, воз_ 

растет ли профессоог-гальный уро-

вень будущего врача? будет ли 

окончательно сформирована ак-

тивная жизненная позиция моло-

дого медика? Усилия наставников 

и, конечно же, старание и добро-
совестность интерна должны при-

вести к тому, чтоб ответы на эти 

вопросы были 
тельными. 

Опыт работы специализирован-

ных кафедр стоматологического 

факультета показал, что там, где 

есть тщательно разработанное 
методическое руководство, где 

совершенствуются формы работы 
с врачами-интернами и их руко-

водителями, можно намного по-

высить уровень подготовки спе-

циалиста-стоматолога. 

Кафедры стоматологического 

факультета ежегодно проводят 

различные мероприятия с целью 

повышения квалификации практи-

ческих врачей - руководителей 

интернов, осуществляют сплани-

рованный контроль за подготов-

только положи-

здравоохранению. будет ли эф -кой врачей-интернов. Кафедры 
терапевтической, хирургической, 

ортопедической и детской сто-

матологии работают в тесном со_ 

дружестве с лечебными учреж-

дениями Ленинграда и Ленин-

градской области и ряда других 

областей нашей страны. В инсти-

туте организованы постоянно дей-

ствующие семинары для заве-

дую щих отделениями медицин-

ских учреждений. В 1983 году 

преподаватели стоматологическо-

го факультета приняли участие в 

работе стоматологических об_ 
ществ курируемы х 1-м ЛМИ об-
ластей северо-запада. В Новгоро-

де профессор В. А. Дунаевский, 

доцент В. И. Калинин и доцент 

Т. Ф. Стрелюхина провели для 

интернов-стоматологов четыре 

конференции по актуальным воп-

росам стоматологии. Профессор 

М. М. Соловьев, доцент Г. А. 

Хацкевич, ассистент Н. М. Букре_ 

ева организовали и провели та_ 

кого же рода конференции в 

Волхове, Выборге и Киришах. На 

базе Ленинградской областной 
клинической больницы проведен 

День Интерна с активным уча-

стием врачей-интернов. 

Однако есть в работе с интери 

нами и недостатки. Пока еще не 

скоординирована работа кафедр 

в этом направлении. Нет едино. 

го факультетского методического 

плана, не разработаны критерии 

оценки результативности подго. 

товки стоматологов-интернов. 

Накопленный в последние годьй 

опыт работы кафедр стоматоло 

гического факультета сегодня 

позволяет разработать едины й 

план методического руководства 

последипломной подготовки вра. 

чей-стоматологов в интернатуре, 

Подготовка единого методичес. 

ко плана интернатуры потребует 
значительных усилий. Но, когда 

это важное мероприятие будет 
осуществлено, методический ю 

научный уровень подготовки спев 

циалистов для народного здраво. 

охранения в значительной мере 

возрастет, 

Л. Н'7,ЯЧКИНА, 
доцент кафедры стоматологии 

детского возраста 
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Успехи рационализа тор з 
ВЫСТУПАЯ с докладом XXVI 

съезду КПСС, член Политбюро 

ЦК КПСС, Председатель Совета 

Министров СССР Н. А. Тихонов 

подчеркнул, что «на первый план 

сегодня выдвигается повышение 

качества медицинского обслужи-

вания, а оно определяется при_ 

менением в медицинской практи-

ке научно-технических достиже_ 

ний». 

Весомый вклад в дело реали-

зации установок партийного съез-

да вносят рационализатлры и 

изобретатели 1-го ЛМИ им. И. П. 

Павлова. Коллектив кафедры ор-

топедической стоматологии на 

деле доказал, что способен ре-

шать сложные задачи разработки 
и внедрения в практику здраво-

охранения новых образцов меди-

цинской техники. 

За годы k1 пятилетки ученые и 

педагоги кафедры закрепили ав-

торскими свидетельствами три 

изобретения. В тот же период 

подтверждено удостоверениями 

16 рационализаторских предложе-

ний. Аппараты, приспособления, 

новые методики внедряются в 

практику работы стоматологиче-

ских поликлиник Ленинграда, Ле-

нинградской и Псковской облас-
тей. 

Наиболее активными изобретя_ 
телями w рационализаторами ка-

федры в 1981-1983 годах.остава-

лись Л. М. Перзашкевич, Б. К. 

Костур, А. - Т. Зелинский, В.. А. 

Миняева. Однако, ряды энтузиас-

тов технического прогресса рас-

тут. В последние годы активно 

включились в рационализатор-

скую работу ассистенты Г. П. Фи-

семко, В. А. Сплин, клинические 

ординаторы Н. А. Съедина, С. Н. 

Бармашов, В. В. Крапивин. 

Н. КАМАЕВА, 

корреспондент газеты «Пульсов 

НА СНИМКЕ: оригинальности 

технического решения, широте 
практического применения отли. 

чают созданное авторским кол- 

лективом во главе е ассистентом 

кафедры ортопедической стома-

тологии А. Т.Зелинскнм приспо-

собление — «Щипцы для выгиба-

ния кпаммера». Опытный обра-

зец этого изобретения демоист-
рировался на ВДНХ СССР. 

:'ПОЕЗДКА К ДР Уз6Ям 
Летом мы побывали в Болга-

рии. Мы—это девять студентов 

!У курса стоматологического фа-
культета и наши руководители—

профессор М. М. Соловьев, до-

цент Н. А. Якцкий. Впервые в 

истории развития связей нашего 

института с Пловдивским меди-

цинским институтом был органи-

зован обмен группами студентов, 

которые проходят производст-

венную практику. 

Это накладывало на нас осо-

бую ответственность. Нужно было 

продемонстрировать не только 

высокий уровень специальных 

знаний, но и глубокую осведом-

ленность в вопросах внутренней 

и внешней политики и экономики 

СССР и братской Болгарии. 

=Во время подготовки к поезд-

ке -большую помощь нам оказа-

ли М. М. Соловьев и Н. А. Яиц -

кий, они организовали специаль-

ные занятия по изучению жизни 

НРБ. Между комсомольцами 

группы были распределены воп-

росы, которые каждый изучал во 

в сех подробностях, а затем на 

собраниях группы делались сооб-

щения. Кроме того в ходе под_ 

готовки к практике мы регуляр-

но собирались на политинформа-

ции, которые проводили по оче-

реди. 

Для болгарских друзей были 
изготовлены сувениры: два 

альбома о Ленинграде и 

его пригородах. Комсомольцы 

выпустили специальный номер 

стенной газеты, посвященный 

Ь0-летию образования СССР. Ито-

гам работы -в период подготовки 

к поездке стали не только зна-

ния о Болгарии, но и наша спло-

ченность, практиканты задолго до 

отъезда отлично узнали друг 

друга и подружились. 

В июле группа прибыла в На -

родную Республику Болгарию, s 

Пловдмв — город -побратим - Ле-

нинграда. Нас встретили препода-

ватели и студенты стоматологи_ 

ческого факультета Пловдивского 
медицинского института. Приняли 

нас тепло и радушно. Гостепри-

имные хозяева детально проду-

мали план проведения практики, 

подготовили для нас обширную 

культурную программу. 

На стоматологическом факуль-

тете Пловдивского мединститута 

были организованы главные ме-

роприятия. Мы имели возмож-

ность наблюдать за работой ка-

федр хирургической, ортопедиче-

ской, терапевтической стоматоло_ 

гии и стоматологии детского воз-

раста, познакомились с профес-

сорами и преподавателями фа_ 

культета. На кафедрах и е кли-

никах болгарские друзья проде-

монстрировали новейшие методы 

обследования, лечения и диспан-

серного наблюдения стоматологи- 
ческих больных. Советские сту_ 

денты были при этом отнюдь не 

зрителями, они принимали уча -

стие в приеме пациентов., 

В рамках культурной програм 

мы мы посетили памятник Со-

ветскому солдату, который и бол-

гары и гости страны называют 

иАлеша». Мы возложили цветы и 

подножию монумента и почтили 

память павших в годы Великой 

Отечественной войны минутой 

молчания. Советские студенты 

совместно с болгарскими товари-

щами организовали вечер отды-

ха, провели занимательную вик_ 

торину, выступили с концертом. 

Особенно нам запомнились 

экскурсии по улицам красавца 

Пловдива и- посещение знамени-

того ангичного театра, где мы 

посмотрели пьесу иБлизнецы». 

Кроме того мы побывали в вы-

сокогорном курортном местечке. 

Пампорово, съездили в возводи_ 

м ый болгарской молодежью по 

экспериментальному проекту го-

род Смолян, где осмотрели обо-

рудованную по последнему сло_ 

ву медицинской техники окруж-

ную стоматологическую поляк_ 

лнмику, .совершили также поезд-. 

-ку в город Шипка и на леген-

дарный шипкинисий - перевал. 

Пять дней мы провели -в солнеч_. 

ной Варне и - здесь тоже были 

гостями местных стоматологов. 

Мы познакомились с достопри-

мечательностями Варны и ее ок- 

рестностей. Увидели :всемирно, 

известный приморский курорт 

Албена, посетили ботанический 

сад в Балчике, совершили увле-

кательную прогулку по Черному 

морю. Завершая поездку по Бол-

гарии, мы познакомились с Со-

фийской медицинской академией 

и ее стоматологическим факуль-

тетом. 

Практика в Болгарии надолго 

останется в нашей памяти. Мы 

получили много ценных сведений 

в части -организации стоматологи-

ческой помощи, познакомились с 

Болгарией и ее достопримеча-

тельностями, приобрели новых 

друзей в братской социалистиче-

ческой стране. 

А. ТЮРИН, 
студент 587.й группы 

ПИСЬМО В НОМЕР 

Библиотека нужна больным! 
ВЫ ДАЮЩИИСЯ . русский врач 

-И. Е. Дядьковский считал чтение 

книг одним из действенных 

средств психотерапии. бнблио-
-текарям, которые обслуживают 

больных, понятно, насколько 

правдиво это суждение. Нелегко 
в любую погоду разносить книги 

по клиникам, преодолевая «пе-

ресеченность местности», на ко-

торой расположился 1-й ЛМИ. Не 
просто обходить палату за пала-

той со стопками книг. Но о 

-трудности забываешь, когда на 

наших глазах проясняются лица 

людей, из глаз уходят тревога и 

страх. 

А книги безотказно выполняют 

свое доброе назначение. Но и 

сами они нуждаются в защите и 

охране. Фонд клинических биб-
лиотек невелик, а читателей м ко-

го. Показатель обгащаемости 
книг здесь значительно выше, 

чем в других библиотеках инсти-

тута и они быстрее изнашива-

ются. В некоторых клиниках 

шкафы с книгами стоят в ме-

стах, легко доступных больным. 

Поэтому бывают случаи вскры-

тия шкафов — книги пропадают. 

На отделении консервативной 

гинекологии работает добры й 

гений библиотеки — старшая 

медицинская сестра М. Л. Певз-

нер. Она создает все условия 

для того, чтобы ее больные бы-

ли обеспечены хорошими книга -

ми и чтобы эти книги сберега-
лись в клинике. В клинике хи-

рургической стоматологии тоже 

понимают, как необходимо чте-

ние для больных: И книги все-

гда в поле зрения медицинской 

сестры Л. Н. Барковой. 

Везде, где есть хоть самая 

малая возможности выделяется 

место для библиотечного 
уголка. В клинике_ факуль-

тетской хирургии -заведую щая 

отделением А. Н. Царева-раз-

местила шкафы с книгами в 

светлом холле -близ своего ка-

бинета. А когда заболела со-

трудница библиотеки, обслужи-

ваю щая ее больных, Антонина 

Николаевна просила прислать 

замену и ни в коем случае не 

оставлять клинику без книг, по-

тому что — чтение необходимо 

как лекарство. 

Сами больные называют чте-

ние книг частью курса лечения, 

институте - находится и самая 

большая из клинических- библио-

тек, насчитывающая 2000 томов. 

Читатель уже знак-ом с отзывами 

больных ььз этой - клиники. 

И -вот в течение многих - меся-

-цен администрация клиники на-

стойчиво требует выселения биб-

лиотеки- из занимаемого ею кро-

хотного (8,5 квадратных метров) 
пятно, особенно е жизни боль- ' г,омецения. Взамен предлагает-

ного человека и, учитывая то, ся помещение, в котором невоз- 

что здессе находятся больные из можно ни работать с читателя-

разных уголков нашей страны ми, ни сохранить фонд. Речь по 

оторванные от дома, им особенно существу идет о закрытии биб-

необходима библиотека». Так литтеки, которой пользуются 

выразили свою благодарность больные. 

товарищи Савуров, Рябиченко и Думается, руководство клини-

Каркова, которые находились на ки все-таки найдет возможность 

лечении в клинике госпитальной сохранить библиотеку, в которой 

хирургии. только за 1982 год было выдано 

Но, к сожалению, не все по- 11896 книг. 

нимают значение библиотеки для Р. ДОССЕЛЬ, 

больных. В клинике госпитальной заведую щая сектором биб-

хирургии — самой большой в лиотеки 1-го ЛМИ 

Вот их отзь(вы.-.иВаша библиоте-

ка, — пишут'больные -палаты 219 

клиники• госггитальмой хирургии,—

была для нас частью -того кур-

са печения, который мы прошли 
в клинике. Искреннюю призна-
тельность за библиотечное об-
служивание выразила сотрудник 

ЛГПИ им А. И. Герцена Гуляева. 

иКнига — это отрада и светлое 

У нас в институте «Снежный барс» 

кСНЕЖНЫ И БАРС»— это почет- 

кое звание, которое присваивают 

альпинистам за выдающиеся до-

стижения в спорте отважных. За 

покорение четырех семитысячни- 

ков — вершин, высотой более 

.7000 метров; пика В. И. Ленина, 

пика Коммунизма, пика Победы 

он занимался спортивной 

настикой, скалолазанием, а 

альпинизм... это увлечение 

шло позднее, 

гим- 

в от 

при -

после окончания 

института и защиты кандидатской 

диссертации. 

Конечно, основой для подго_ 

танки к покорению вершин 

и пика Корженевской — звание -служили натренированность 

яСнежиый барс» присвоена стар- .ннзма, выработанная 
диему преподавателю кафедры -внутренняя потребность 

.нормальной анатомии нашего ин-

-ститута, мастеру спорта СССР по 

альпинизму В. С. Байбаре. 

Увлечение спортом Виктор Са-

вельевич проносит через всю 

жизнь — е школе, на службе в 

Советской Армии и в институте 

п о-

орга-

годами 

в соблю-
дении спортивного режима, лич-

ная организованность, мужество. 

На протяжении многих лет яв-

ляясь членом бюро альпинист- 

ской секции Ленинградской го-

родской секции «Спартак», В. С. 

Байбара ведет большую работу 

по пропаганде физкультуры и 

спорта, в течение многих пет за-

щищает спортивные цвета наше-

го института. 

В. С. Байбара строгий и требо-

вательный преподаватель, на вы-

соком уровне проводит он заня-

тия на. кафедре. нормальной ана-

томии, умеет наладить контакт со 

студенческой -аудиторией. В тече-

ние многих лет В. С. Байбара яв-

ляется муратсром в общежитиях 

нашего института, проводит ра-

боту с иностранными студентами. 

А рационально использовать 

-свое время ему помогает спорт. 

А. М. СОЛОВЬЕВ; 
стар!иий поеподавателн, ка- 

федры 

Кубfl'1 Khу.?iCrObII» I еLЧП 
В МИНСКЕ состоялись тради-

ционные соревнования по волей- 

болу на кубок иДружбы» среди 

медицинских институтов. городов 

Минска, Риги, Каунаса и Ленин- 

града. 

Из. наших спортсменов только 

пловцам. .._удавалось . выигрывать 

дубок. Много  лет мужская ко-

манда по волейболу из 1-го ЛМИ 

занимала 11 место и вот тради-

ция нарушена. 

Впервые за десять лет участия 

в кубке «Дружбы л наша команда 

в составе Сергея Жданова —ц1 

курс лечебного факультета, Анд_ 

физеоспитания рея Кирсанова —V курс лечеб-

-факультета, Василия 

1V курс лечебного 

Александра Сливка 

стоматологического 

завоевала I место 

кубок иДоужбыгг 

-Ленинградский 

ститут. 

ного факультета, Сергея Андре- 

ева—V курс лечебного сгакуль_ 

тета, Вадима Кузнецова —V курс 

стоматологического факультета, 

Андрея Носенко- — III курс ле- 

-.чебиого факультета, Михаила 

Коошунова — 11 курс -лечебного 

-факультета, Константина Зубо-

вского — IV курс лечебного 

Лебедева - 
факультета, 

— III курс 

ф аКультеТа 

привезла 

наш 1-й 

ин-

И 

в 

медицинский 

А. МИХАИЛОВ, 
стуАка! 
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